

GemeinsamErleben: Wiener Scaleup knackt 1-Millionen-Mitglieder-Marke und wächst rasant weiter

Das 2018 gegründete Wiener Startup **GemeinsamErleben** hat im November 2024 einen entscheidenden Meilenstein erreicht: 1 Million Mitglieder vernetzen sich mittlerweile über die **Freizeit- und Sportplattform** und sorgen für eine beeindruckende Erfolgsstory. Das Unternehmen, das seit 2021 auch in Deutschland und der Schweiz vertreten ist, weist **starke Wachstumszahlen** auf: Die Zahl der monatlichen Neuregistrierungen hat sich seither um mehr als 1.000% gesteigert, und die Plattform erreicht bereits über **200 Millionen Seitenaufrufe pro Monat**. Ein Zeichen dafür, dass das Bedürfnis nach echten sozialen Begegnungen in Zeiten zunehmender Digitalisierung und Einsamkeit im gesamten deutschsprachigen Raum stärker denn je ist.

Vom Startup zum Scaleup: Ein Blick auf das Wachstum

GemeinsamErleben startete als kleines Wiener Startup mit einer klaren Mission: Menschen dabei zu helfen, über gemeinsame Aktivitäten Freizeitpartner:innen zu finden und Freundschaften zu knüpfen. Mit dem Markteintritt in Deutschland und der Schweiz entwickelte sich das Unternehmen rasch zum Scaleup und legt weiterhin beeindruckende Wachstumszahlen vor. Täglich registrieren sich über 1.000 neue Mitglieder, die in mehr als 70 Themen-Communitys und bei über 20.000 monatlich organisierten Aktivitäten zahlreiche Möglichkeiten finden, neue Kontakte zu knüpfen, die ihr Leben in der realen Welt bereichern.

Skalierung mit gesellschaftlichem Mehrwert: Gemeinsam gegen Einsamkeit - besonders an Weihnachten

Mit 1 Million Mitgliedern verstärkt GemeinsamErleben sein Engagement gegen Einsamkeit. Die Weihnachtszeit kann für Menschen, die unfreiwillig allein sind, besonders herausfordernd sein. Die Plattform lädt Betroffene ein, sich den zahlreichen von der Community organisierten Aktivitäten anzuschließen und die Feiertage in Gesellschaft zu verbringen. "Niemand sollte die Festtage alleine verbringen müssen", betont Alexander, CEO von GemeinsamErleben. "Es ist an der Zeit, das Thema Einsamkeit zu enttabuisieren und offen darüber zu sprechen. Gemeinsam können wir dafür sorgen, dass niemand mehr allein sein muss."

Ein starkes Signal an die Startup-Szene: GemeinsamErleben setzt auf nachhaltiges Wachstum

Mit kontinuierlichen Investitionen in die Weiterentwicklung der Plattform zeigt das cashflow-positive Unternehmen, dass auch Startups im Bereich des sozialen Miteinanders skalieren können. Der Fokus liegt dabei auf der weiterhin stark wachsenden DACH-Region, während bereits die Weichen für eine Internationalisierung in neue Sprachregionen gestellt werden. Dank enger Zusammenarbeit mit der aktiven Community und regelmäßigem Nutzerfeedback steht ein großes Plattform-Update kurz bevor, das den Bedürfnissen der Mitglieder noch besser gerecht wird.

Das starke Wachstum verdeutlicht den steigenden Wunsch nach realen persönlichen Begegnungen – ein oft unterschätzter Bereich, der angesichts der gesundheitlichen Folgen von Einsamkeit von enormer gesellschaftlicher Bedeutung ist. GemeinsamErleben leistet hier einen entscheidenden Beitrag, indem es Menschen zusammenbringt und damit einer der zentralen sozialen Herausforderungen unserer Zeit aktiv begegnet.

Kurz und knapp:

- **1 Million Mitglieder:** Das 2018 gegründete Wiener Startup GemeinsamErleben knackt die Millionenmarke im deutschsprachigen Raum.
- **Beeindruckendes Wachstum:** Seit dem Markteintritt in Deutschland und der Schweiz 2021 sind die monatlichen Neuregistrierungen um über 1.000 % gestiegen. Die Seitenaufrufe haben sich auf mehr als 200 Millionen pro Monat verfünffacht.
- **Starke Community:** Täglich kommen über 1.000 neue Mitglieder hinzu, die in mehr als 70 Themen-Communitys monatlich über 20.000 Aktivitäten organisieren.
- **Gemeinsam statt einsam:** Gerade zur Weihnachtszeit lädt GemeinsamErleben Menschen dazu ein, sich zu vernetzen und die Feiertage in Gesellschaft zu verbringen.

Kontaktdaten:

Alexander Lendl
Synexit GmbH
Zieglergasse 38/9
1070 Wien
al@synexit.com
www.gemeinsamerleben.com